



20 juin 2025

Aucune garantie que les services aux élèves ne seront pas affectés par les compressions

3. Recherche des « écoles performantes » pour inspirer le réseau

« Le ministère de l'Éducation a récemment octroyé un contrat de 66 000\$ au Centre interuniversitaire de recherche en analyse des organisations (CIRANO), dont un des mandats consiste à identifier « des écoles performantes » en fonction des résultats obtenus par les élèves aux épreuves ministérielles du primaire et du secondaire », selon [un article du Journal de Québec](#).

L'objectif est d'inciter les écoles à s'inspirer de ces établissements et de leurs bonnes pratiques.

2. Bilan des changements en éducation cette année

Le Journal de Québec propose [un bilan des nombreux changements](#) proposés ou mis en œuvre par le ministre de l'Éducation cette année : « Vouvoiement en classe, interdiction du cellulaire à l'école, plan de lutte uniformisé contre l'intimidation, évaluation des enseignants, code d'éthique pour le personnel scolaire, institut pour orienter les pratiques pédagogiques, droit de grève limité pour les profs ».

1. Pas de garantie que les services aux élèves ne seront pas affectés par les compressions budgétaires

« Coupes astronomiques » en éducation: le manque à gagner est estimé à près de 1 milliard \$ dans le réseau scolaire. C'est ce que titrait le Journal de Québec lundi matin, une nouvelle qui a provoqué de vives inquiétudes parmi les acteurs du réseau scolaire et qui a fait couler beaucoup d'encre cette semaine. Mélanie Laviolette, présidente de la FCPQ, a accordé [plusieurs entrevues à ce sujet](#), mettant notamment de l'avant qu'il était difficile d'envisager que les services aux élèves ne seraient pas touchés par cet effort budgétaire et que les élèves vulnérables seraient affectés en premier.

En entrevue, le ministre de l'Éducation [n'a pu garantir](#) que les services aux élèves ne seraient pas affectés. Mme Laviolette [a réagi](#) en s'adressant aux parents, les invitant notamment à rester mobilisés et actifs dans leur milieu.

Le Top 3 des nouvelles prend une pause estivale et sera de retour au mois d'août. Bon été!